

Tim Opsnal Grebek Rumah di Pematang Simalungun, RS dan Ganja 80 Gram Diamankan

Amry Pasaribu - SIMALUNGUN.NETWORKS.CO.ID

Apr 7, 2022 - 05:26



Tersangka RS Berikut Sejumlah Barang Bukti Miliknya Setelah Diamankan ke Mapolres Simalungun

SIMALUNGUN- Gerak cepat Tim-I Opsnal Sat Narkoba Resor Simalungun berhasil menggagalkan transaksi narkoba Golongan - I yakni, jenis daun ganja

siap edar dan seorang pria diboyong ke Mapolres Simalungun berikut sejumlah barang bukti milik pelaku.

Informasi diperoleh, seorang pria berinisial RS (31) diringkus personil Tim Opsnal Narkoba dalam sebuah pengrebekan satu rumah di jalan H Ulakma Sinaga, Nagori Pematang Simalungun, Kecamatan Siantar, Kabupaten Simalungun, Selasa (05/04/2022) sekira pukul 11.00 WIB.

Sebelumnya, personil Tim Opsnal dipimpin Kanit-I IPTU Dian Putra, S.Sos menerima laporan dari masyarakat, menyebutkan di sekitar lokasi penangkapan pelaku, kerap terjadi transaksi narkoba dan petugas menindaklanjuti.



Personil Tim Opsnal bergerak cepat menuju ke lokasi yang disebutkan dalam laporan masyarakat itu, kemudian melakukan penyelidikan dan pengintaian terhadap satu unit rumah yang dicurigai sebagai tempat bertransaksi narkoba.

Setelah sekian lamanya melakukan pengintaian di sekitar lokasi itu, pada saat yang tepat, petugas melakukan pengrebekan. Lalu, petugas bergerak ke dalam rumah, menemukan dan meringkus pelaku RS di dapur tanpa perlawanan.

Akhirnya petugas menemukan sejumlah barang bukti dari hasil penggeledahan di dalam rumah itu, antara lain, 1 (satu) plastik bungkus transparan, berisi jenis daun Ganja dan setelah ditimbang berat kotoranya 50 gram.

Selain itu, 1 (satu) plastik pembungkus warna merah, setelah diperiksa berisikan batang Ganja dengan berat bruto 30 gram dan masih di lokasi itu, petugas melakukan interogasi terhadap RS.

Terkait pelaku, RS ini merupakan mantan warga binaan Lapas Binjai dan ia menjalani hukumannya dalam kasus yang sama yakni narkoba. Sedangkan, tentang asal usul barang bukti miliknya, RS mengaku, membeli dari seorang laki-laki di daerah Kota Binjai.



Kini, RS telah diamankan ke Polres Simalungun untuk dilakukan pengembangan dan proses penyidikan selanjutnya dan melengkapi berkas perkara dalam proses hukumnya.

Terpisah, Kapolres Simalungun AKBP Nikolas Dedy Arifianto, S.H., S.I.K., M.H., dikonfirmasi melalui Kasat Narkoba AKP Adi Haryono, S.H., dalam pesan percakapan selularnya membenarkan, terkait penangkapan RS, pelaku tindak pidana penyalahgunaan narkoba jenis ganja.

"Pelaku telah diamankan dan saat ini masih riksa dan lidik kasusnya," sebut Kasat Narkoba Polres Simalungun, Rabu (06/04/2022) sekira pukul 20.30 WIB.